

Shanghai 2013: Lexus präsentiert GS 300h

Lexus erweitert die GS-Reihe um ein weiteres Hybridmodell. Der GS 300h mit 2,5 Litern Hubraum feiert seine Weltpremiere im Rahmen der Auto Shanghai (- 29.4.2013). Die Limousine soll unter fünf Liter Kraftstoff auf 100 Kilometer verbrauchen und damit weniger als 110 Gramm CO2 pro Kilometer ausstoßen. In Deutschland ist der Verkaufsstart für Ende 2013 geplant.

In Deutschland umfasst die GS-Baureihe zurzeit den GS 450h und den GS 250 mit V6-Benzinmotor. Seit der Einführung des neuen GS im vergangenen Jahr hat Lexus 2012 Jahr weltweit 47 787 Exemplare der Modellreihe abgesetzt und damit die Verkäufe gegenüber 2011 nahezu versechsfacht. (ampnetz/jri)